

La présidente argentine se réunit avec Fidel Castro et rentre dans son pays



La Havane, 21 septembre (RHC).- La présidente de l'Argentine, Cristina Fernández, s'est réunie avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro après avoir assisté à la messe du pape François sur la Place de la Révolution.

Cristina Fernández a qualifié d'excellentes et d'agréables les rencontres avec Fidel Castro et avec Raúl Castro avec lesquels, elle a échangé des vues sur la situation dans la région et dans le monde.

La chef d'État de l'Argentine a également qualifié d'émouvante la messe dite par le pape François sur la Place de la Révolution. Elle a relevé que dans ce contexte on aurait dit que Ché Guevara regardait tous les participants à la messe. Elle se référait à l'effigie gigantesque du Ché qui se trouve sur la façade d'un des édifices situés autour de la Place de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/69824-la-presidente-argentine-se-reunit-avec-fidel-castro-et-rentre-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba